

■ 今私たちは考えることが出来なくなっている

あるお医者さんが論文を出していますが、その中で彼らは考える思考を失っていると記述しています。今子どもたちは、考えることが出来なくなっています。非常に怖いことだと思います。私たちは考えることが出来なくなっています。そして焦ると益々間違った決断をしてしまいます。

■ 神様がやりたかったことは平安である

イエス・キリストが十字架にかかって最初にマルタやマリアたちに出会った時、平安があるようにと言われた。母マリアたちまたイエス様のところに追いかけてきた人たちに言った平安があるように息を吹きかけていったと書いています。イエス・キリストが十字架上でやりたかったことは平安です。ところがマルタはあまり平安がなくなっています。そして私たちもこのように平安がなくなることが多いです。

問題があって、どうするか!?と色々考えてしまいます。頭で考える行為は危険だなと感じます。私たちは考えても意味がありません。そこで神様と会話をする必要があります。

■ 良い方を選ぶ

《マルタマルタ》

あなたは色々なことを心配し心を騒がしています。(1) 心配の必要なのはただ一つだけであること。(2) マリアは良い方を選び取ったこと。(3) マリアからそれが取り去られないこと。ある牧師がこの言葉を通訳すると、マリアはメインディッシュを選んだと言っています。マルタが選んだことも決して間違っていない。けれども、神様が大切なことは一つです。イエス様を接待することも働きをすることも私たちがこの地上で栄光を表すことも前菜です。間違っていないけど私たちは間違っています。なぜかというとその前菜を真剣に食べているようなのです。前菜をいっぱい食べてメインが食べられない！そういう風になってはいませんか!? 私たちはこのようにズレています。そこでイエス様は語られました。「良い方を選ぶ」と。

「喜び」「焦り」「怒り」働きの目に見えるものではなく、目に見えない存在に喜び彼の前に出ることに平安になります。人前に出ることが大事ではなく、神様の前に出ることが大事です。でも私たちはその働きを重視してしまいます。神様の前に出ることが一緒です。人前に出ることが大事ではありません。神様の前に出ることを大事にしましょう。あなた方は聖書の中に永遠の命があると思うので聖書を調べています。その聖書が私について証言しています。それなのにあなた方は命を得るために私のものをもとに来ようとはしません。本当にあなたは神様の前に出ていますか!? 本当にあなたは折れていますか!? 神様の前に出てマリアのように喜びを持って聞き入っているのでしょうか!? 私たちが大事なことは抜け落ちています。どれだけ時間を費やしても私たちが大切なことを選んでいないという意味がありません。もう一度あなたの心に今触れてみてあなたの心を感じてみて、あなたは今、平安があるか!? 今あなたは本当に冷静か!? を確認してみましょう。でないと私たちがやっていることは非常にもったいないことになります。私たちがやっていることは目に見えない存在を求めています。その結果、神の前に出ることが平安なのである。私たちはそれを忘れてしまいます。

《ペルシア ネヘミヤ (詩篇 34：4-10)》

ネヘミヤはこのようにしてあれだけ難しかった失われ捕囚にあってたその国から人々を連れて行ってたくさんの方の反対にあいながら神殿を復興していきました。ネヘミヤには大きな働きがありました。でも神様が求めていたのはネヘミヤの大きな働きではなく、神殿再建でもなく、主の前に出るということでした。「私は主を求めると主は答えて全ての恐怖から私を救い出してくださいました。」この姿勢を神様は求めておられるのです。そうすれば、人の思いにまさる平安を神様が与えてくださいます。悪魔は私たちに大事なものを喜びを取り去る専門家です。だから、今日私たちは考えたいのです。本当に神様の前に出ることを喜んでいるか!? 本当に私たちが神様の前に出て本当に祈っているのか!? 祈ることも儀礼的な祈りではなく、神様の声を聞く時間を本当に喜んでいるか!?

ネヘミヤのように主を見ると彼らは輝いていた！と言ってまわっています。彼らが求めていたのは問題の解決ではなく、神様の前に出る輝きでありました。神様は自分の逃げる心に立ち向かう者に平安を与えて下さいます。神様の前に出る時、私たちは造り変えられ、奇跡が起こるのです。

『あなたがたがわたしを選んだのではありません。わたしがあなたが

たを選び、あなたがたを任命したのです。それは、あなたがたが行って実を結び、そのあなたがたの実が残るためであり、また、あなたがたがわたしの名によって父に求めるものは何でも、父があなたがたにお与えになるためです。』(ヨハ 15:16)

神様が語らえたその御言葉は私たちに気休めでもなんでもなくて本当に約束なのです。今、あなたが本当に神様の前に出て平安を祈るときです。そしてそれをする時にあなたの人生に奇跡が起こります。

■ アメリカ牧師ジム・ダイカス (私はもはや彼らの罪と不法を思い起さない)

13年間麻薬常習者。何度も何度もやってしまう。そう辞められない。もう、とどまらない！彼も真剣に神様の前に出ていきました。いつまでも悔やんではいけない。そんな時、母の墓の隣の墓に御言葉が書いてありました。『あなたが私を選んではいけません！私があなたを選んだ』そして施設で本当に麻薬を辞めることが出来ました。そのあと彼は牧師になりました。でも私が起こした罪は決して消えません。人の命を奪ったこの罪は決して消えることはありません。と祈りました。すると神様が言いました。君の罪はどこにも記されていない。私はもはや彼の罪と不法を思い起さない。と。

『わたしは、もはや決して彼らの罪と不法を思い出すことはしない。』ヘブル 10:17

■ 良いことを選ぶ

人生で色々問題があります。その問題を解決して欲しくて真剣です。でもその問題の解決の方法はあなた自身が解決することです。騒ぐ心を取り去りイライラする心を取り去り私たちが神様の前に出て平安になることです。そしてその時、神様が言ってくれる言葉は私たちが造り変えます。私は大丈夫だ！心配しているとうまくいきません。

マルタが悪かったのではなく、マリアが選んだものが良かったのです。カインが悪かったのではなく、アベルがしたものが良かったのです。ネヘミヤが凄かったのではなく、ネヘミヤが選んだことが良かったのです。マルタはイエス様に怒りました。間違った行動を喜んでとっているのです。問題を見てその問題に向かって大暴れしているのと一緒です。

今、あなたの目の前で問題が起こって解決するために必死ではないですか!? あなたは、何とか栄光を表したいと言って真剣なのです。だけど神様はそんなことには真剣になることを求めています。神様はあなたがこの地上で評価され、うまくいくことを願ってなんかはない。

私たちが今良い暮らしをして、誰にも迷惑をかけない生活をしているかもしれません。でも本当にあなたは大丈夫ですか!? マリアを選んでいましょうか!? 心が喜んでいるからあなたのすること、うまくいくでしょう。そして神様も喜ぶでしょう。そしてあなた自身も幸せでしょう。そしてあなたの周りの人も幸せになるでしょう。これは良いことです。私たちは永遠の命を得ようとして真剣です。もう、すでに私たちがその恵みを得ています。あとは、問題が解決され幸せになることを願っています。

あなたが神様の前に癒されそして造り変えられる場です。結果、祝福されるのです。あなたが神様のもとに帰ることを彼が望んでいることを忘れてはいけません。今、どうか神様の前に祈りたいのです。するとあなたの心は癒されていきます。

さいごに

主が願っていることは、失われたものを取り戻すためであることを忘れないでください。焦ると良いものが選べなくなります。今、あなたは心を騒がしてはいけません。でも大切なことは一つです。私を求め私に祈りなさい。主の前に出るなら、あなたのおいは取り除かれ目と目を突き合わせてみるようになる。まさしくそれが起ころうとしています。問題があっても平気です。なぜなら主が共におられるから。神様は解決したいのです。だからこそあなたと一緒に歩こうとされています。神様に祈りましょう。良いことを選びます。良い方を選び取ります。